



Medienmitteilung

Datum: 2. Juli 2015
Sperrfrist: keine

Pensionierte Lehrpersonen verabschiedet

Landstatthalter Franz Enderli würdigte am 29. Juni 2015 im Museum Bruder Klaus die in den Ruhestand tretenden Lehrpersonen.

Insgesamt 272 Jahre haben sie in der Primarschule, dem Gymnasium, der Berufsschule oder in der Weiterbildung gewirkt und Generationen von Kindern und Jugendlichen begleitet. Für neun Lehrpersonen mit durchschnittlich 30 Jahren Berufserfahrung geht Ende dieses Schuljahres die Tätigkeit als Lehrperson zu Ende und sie treten in den Ruhestand. Sechs dieser Lehrpersonen nahmen am 29. Juni 2015 an der Verabschiedung des Bildungs- und Kulturdepartements teil.

Im Rahmen einer Führung durch die neu eröffnete Sonderausstellung „Grenz-Fall“ im Museum Bruder Klaus, Sachseln, und einem anschliessenden Apéro bedankte sich Bildungsdirektor Franz Enderli für den langjährigen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen, die Arbeit in den Schulen und das Engagement für die Bildung im Kanton. Die bald Pensionierten nutzten die Gelegenheit für einen angeregten Austausch über die durchschnittlich 30 Jahre Berufserfahrung.